

ICV Nîmes

Situation au vignoble au 26 Août 2014

| | |
|---------------------------|-------------|
| Costières de Nîmes | (ICV Nîmes) |
|---------------------------|-------------|

| | Pds 200 grains | Tav (%vol.) | AT (g H2SO4/l) | pH |
|-----------------|-----------------------|--------------------|-----------------------|-----------|
| Syrah | 383 | 11.2 | 5.4 | 3.27 |
| Grenache | 381 | 11.8 | 4.5 | 3.27 |

Situation au vignoble au 26 août 2014 : Après un début de maturation perturbé par des conditions climatiques atypiques, la semaine écoulée s'est caractérisée par une envolée des degrés : +1,7 % vol. sur Grenache et Syrah en Costières. Aussi, 2014 affiche environ 4-5 jours de retard sur 2013 (millésime historiquement tardif). L'analyse de la composition acide des raisins révèle, à degrés comparables, de fortes similitudes entre ces deux derniers millésimes. On notera également une taille des baies plutôt élevée cette année, sans atteindre les valeurs extrêmes de 1999 ou 2007.

